

**Pengaruh Pelaksanaan Program Keselamatan Dan Kesehatan Kerja
Terhadap Kinerja Karyawan Bagian Produksi
PTPN XII Kotta Blater Tempurejo Jember**

**Moh Imam Eko S¹⁾, Dr.Muksin, SP, M.Si²⁾,
Dewi Kurniawati, S.Sos, M.Si³⁾**

ABSTRAK

Keuntungan merupakan salah satu tujuan dari suatu usaha, tetapi apabila perusahaan hanya semata-mata mengejar laba tanpa mempertimbangkan kemampuan serta kebutuhan Sumber Daya Manusia pada akhirnya laba yang diharapkan dalam setiap usaha tidak akan dihasilkan secara maksimal.

Penelitian ini bertujuan yaitu : (1) Untuk mengetahui pengaruh program keselamatan kerja terhadap kinerja karyawan PTPN XII Kotta Blater Tempurejo Jember, (2) Untuk mengetahui pengaruh program kesehatan kerja terhadap kinerja karyawan PTPN XII Kotta Blater Tempurejo Jember, (3) Untuk mengetahui pengaruh keselamatan dan kesehatan kerja terhadap kinerja karyawan bagian produksi di PTPN XII Kotta Blater Tempurejo Jember, (4) Untuk menganalisis faktor manakah yang paling berpengaruh dominan terhadap kinerja karyawan bagian produksi di PTPN XII Kotta Blater Tempurejo Jember.

Metode yang digunakan dalam Tugas Akhir ini adalah penelitian survai (*survey research*) dengan menggunakan daftar pertanyaan (kuisisioner) sebagai alat pengumpulan data. Subyek penelitian ini adalah tenaga kerja pada PTPN XII Kotta Blater Tempurejo Jember dari populasi penelitian yang berjumlah 37 karyawan bulanan pada bagian produksi.

Data yang diperoleh di uji dengan analisis regresi serta uji F dan Uji t. Pengujian secara serempak atau uji F diperoleh bahwa faktor keselamatan kerja dan kesehatan kerja secara serempak berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. Hasil dari uji t dua faktor keselamatan dan kesehatan kerja berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja karyawan.

Kata Kunci : *Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja dan Kinerja Karyawan*

- 1) Mahasiswa Politeknik Negeri Jember, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri
- 2) Dosen Politeknik Negeri Jember, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri.
- 3) Dosen Politeknik Negeri Jember, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri.